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第９８９回教育委員会会議概要 
 

１ 日 時 平成２５年１０月１０日（木）午後３時００分～  

 

２ 場 所 教育委員会室  

 

３ 出席者 清川委員長 川畑委員 吉井委員 小泉委員 西野委員 林教育長  

      国久企画幹 小和田企画幹（学校教育） 三田村企画幹（高校教育）  

      伊勢教育振興課長 松田学校教育政策課長 上野義務教育課長  

      山元生涯学習･文化財課長 吉野スポーツ保健課長 宮前企画参事  

 
４ 議 題  

日程第１ 第１８号議案 平成２６年度福井県公立学校教員採用選考試験の採用内定 

            者の決定について 

 

日程第２ 第１９号議案 平成２５年教育功労者表彰の被表彰者の決定について 

 

５ 審議事項  

（１）開会宣告  

 

（２）会議録署名人の指名 川畑委員 吉井委員  

 

（３）議事要録 

 

委員長     日程第１、第１８号議案、日程第２、第１９号議案について、非公開と

したい旨発議 

 

        ――――当該議案を非公開と決定―――― 

 

委員長     日程第１、第１８号議案を議題  

 
学校教育政策課長 資料に基づき説明 

 

委員長     第１８号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

委員長     日程第２、第１９号議案を議題  
 

教育振興課長  資料に基づき説明 

 

委員長     第１９号議案について、原案に対する異議の有無を確認 
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        ――――原案どおり可決―――― 

 

◎協議・報告事項 

 協議事項  
 
（１）いじめ防止対策推進法施行への対応とスマートフォンの普及に伴う「ネット活用」

対策の推進について  
 
委員      ネット依存やいじめなど、親が子どもの見本となるようなことをしてい

ない例があり、それではいけない旨発言  
 
委員      中学生のスマホの利用状況について質問  
 
義務教育課長  高校生ほどに普及はしていない旨回答  
 
委員      スマホを所持していない数パーセントの生徒が疎外されることはないの

か質問  
 
企画幹（高校教育） スマホを持っていない子は、多くがポリシーとかがあって持ってお

らず、スマホを持たない子のトラブルは聞いたことがない旨回答 

 

委員      家庭の状況で持てないということになると、かわいそうである旨発言 

 

企画幹（高校教育） 親の意向で持たないということも多い旨回答 

 

委員      スマホを持っている子の方が問題を起こすこと多く、ラインなどで、す

ぐに返事をしないといけないとかいうことが問題になる旨発言 

 

委員      最近のスマホの機能はすごく、ついていけない旨発言 

 

企画幹（高校教育） 大人がついていけないということもあり、教員も同様で、理解すべ

く研修を行っている旨回答 

 

委員長     ラインなどは外部に対する秘匿性が高く、何をやっているのかわからな

いこともあり、子どもに倫理観を持たせることが大事である旨発言 

 

 報告事項  
 
（１）第６８回国民体育大会（東京都開催）の結果について  
 
（２）高校数学の課程を鳥瞰した系統図の作成について  
 
教育長     全国的にもこのようなものはない旨説明  
 
委員長     どのように使うのか質問  
 
企画幹（学校教育） まずは、数学の教員に示し提案して、教え方を工夫してもらう。さ

らに、生徒はどこまで勉強する必要があるのか不安があるので、参考にし

てもらえるといいと考えている旨回答  
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（３）夢を育てる講演会について  
 
委員長     何人くらいの規模の講演になるのか質問  
 
義務教育課長  会場は８００人収容で、今のところ５００人くらいの予定である旨回答  
 
委員長     講師はどのような人物なのか質問  
 
義務教育課長  エンゼルランドやこども歴史文化館でアドバイザーなどをしていただい

た実績がある旨回答  
 
（４）平成２５年９月議会の主な論点について  
 
 
委員長     本日の会議の終了を宣告 

 


